

# Social-media-Kampagne der LPK RLP zu #diversity und #mental health

(17. Mai – 30. Juni 2022)

## 8. Teil: Abschluss der Kampagne

Thread (30. Juni 2022)

  
LandesPsychotherapeutenKammer  
Rheinland-Pfalz

**Unsere Kampagne zum Thema #diversity und #mentalhealth endet heute. Wir hoffen, wir konnten vermitteln, wie wichtig Toleranz und die Vermeidung von Diskriminierungserfahrungen für die psychische Gesundheit sind.**

**Für die LPK RLP bleiben #diversity und #mentalhealth wichtige Themen. Es gibt noch viel zu tun!**



Bild: skynesher/ iStock

**Auch zukünftig wird sich die LPK RLP für #mentalhealth und die Akzeptanz von #diversity einsetzen.**

  
LandesPsychotherapeutenKammer  
Rheinland-Pfalz

				
Im Dialog mit politischen Entscheidungsträgern.	Durch Mitarbeit in gesundheitspolitischen Gremien.	In der Medien- und Öffentlichkeitsarbeit: Sensibilisierung, Information & Beratung.	Durch Fortbildungen.	Durch Unterstützung von Projekten; Kooperationen mit anderen.



„Es stellt sich heutzutage nicht mehr die Frage, wie divers unsere Gesellschaft ist, sondern wie sie mit ihrer Diversität umgeht. Und hier haben wir noch viel zu tun - eben auch im Bereich Gesundheit.“

**Ulrich Bestle**  
Mitglied des Vorstands  
der Landespsychotherapeutenkammer Rheinland-Pfalz

Die Grundhaltung der LPK RLP ist bei ihrem Einsatz für Minderheiten eindeutig. Sie stellt sich entschieden gegen jegliche Form von Diskriminierung und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit. Respekt, Toleranz, Solidarität und zwischenmenschliche Empathie sind für sie unverzichtbare Werte, die ein Zusammenleben in einer freien, offenen und demokratischen Gesellschaft ermöglichen.

